

Auersbacher Gemeindeblatt

www.auersbach.at



Ausgabe 26

August 2000

SPÖ hat Vorsitz im Prüfungsausschuss

Bericht S. 3

Kindergarten: 3 neue Arbeitsplätze

Am 21. Juli 2000 wurden die drei neuen Arbeitsplätze für den Kindergarten in Wetzelsdorf vergeben. Es wurde beschlossen, dass Frau Ursula **Krotschek** (Fuchsriegel) zur **Kindergärtnerin**, Frau Maria **Kaufmann** (Wetzelsdorf) zur **Kindergartenhelferin** und Frau **Lafer** (Reitgraben) zur **Kindergartenbetreuerin** bestellt werden. Die SPÖ Auersbach wünscht allen drei Damen einen guten Berufseinstand und gute Zusammenarbeit im neuen Kindergarten. Der Kindergarten wird kommenden Herbst seinen Betrieb aufnehmen.



ÖVP lehnt Internetgebührensenkung ab!

Gemeindepolitik aus der Sicht der zweiten politischen Kraft in Auersbach

Sehr Geschätzte Auersbacherinnen und Auersbacher, liebe Jugend.



von SP-Gemeinderat Langbauer

Die baulichen Aktivitäten in Auersbach nehmen kein Ende. Nach der Fertigstellung des Landesstraßenausbaues zwischen Wieden und Saurüssel (den Verant-

wortlichen sei gedankt) geht auch der Bau des Dorfhauses mit dem Kindergarten in die Endphase. Es sind hier auch wieder drei Arbeitsplätze in Auersbach entstanden. Es ist stets unser Ziel, dass in Auersbach Arbeitsplätze geschaffen werden.

Auch der Bau des Buschenschanks Ehrenhöfer zeigt Fortschritte. Wir wünschen den Inhabern (*Herrn Buchgraber Helmut, Herrn Friedl Johann, Frau Gmoser Angela, Herrn Mandl Josef, Herrrn Habel Franz und Herrn Ehrenhöfer Herbert*) einen erfolgreichen Start ihres Unternehmens.

Im Herbst wird mit dem Bau des Innovationszentrum Auersbach begonnen. Allen Anteilsbesitzern wünsche ich einen vollen Erfolg. Die hier erzeugten Produkte (Äpfelbier, Qualitätsmarmeladen,

Vulkanlandschinken ...) sollen als Markenzeichen für das Auersbachtal gelten.

Urlaubszeit = Reisezeit. Ein Reisetipp für Bahnreisende: Noch im ganzen August gibt es an Samstagen und Feiertagen das Freizeitticket des steirischen Verkehrsverbundes. Sie können die ganze Steiermark in Regionalzügen bzw. Eilzügen bereisen. Es können mit einem Ticket zwei Erwachsene und bis zu vier Kinder reisen. Fahrpreis für ein Ticket öS 99,—.

Allen Auersbacher/innen wünsche ich einen erholsamen Urlaub.

In Freundschaft

Alois Langbauer

Neues aus dem Gemeinderat

Liebe Auersbacherinnen
und Auersbacher!



von SP-Gemeinderat Dr. Koller

In der Sitzung vom 21. Juli 2000 wurde die Besetzung der Arbeitsplätze im Kindergarten beschlossen. Zur Kindergärtnerin wurde Frau Krotschek (Fuchsriegel), zur Kindergartenhelferin Frau Kaufmann (Wetzelsdorf) und zur Kindergartenbetreuerin Frau Lafer (Reitgraben) bestellt. **Alle drei Damen erhielten von mir meine Zustimmung, nicht weil Sie in Auersbach leben, sondern weil Sie mir auf Grund ihrer Fähigkeiten und ihrem Umgang mit Kindern am geeignetsten erschienen. Ich wünsche allen drei Damen eine gute Zusammenarbeit und viel Freude an ihrer Tätigkeit.**

Außerdem wurde in der Sitzung auch die **Revision des Flächenwidmungsplanes** beschlossen. Wenn Sie Wünsche bezüglich der Widmung eines Grundstückes haben, so können Sie dies beim Gemeindeamt kundmachen. Die Einreichfrist beginnt am 21. August 2000 und endet am 2. Oktober 2000.

Des Weiteren wurden in der Gemeinderatssitzung die Planung und der Ausbau der Kanalanlage beschlossen. In einer Anfrage der SPÖ bezüglich der Haftung von Schäden am Kanalnetz (gebaut von der sich in Konkurs befindliche Fir-

ma BTB) wurde uns seitens des Bürgermeisters mitgeteilt, dass die Schäden in erster Linie vom Abwasserverband gedeckt sind, sollte der Schadensbetrag höher sein, so haftet die Gemeinde Auersbach für den entstandenen Schaden.

Die SPÖ-Auersbach brachte vier Dringlichkeitsanträge ein, wovon zwei in die Tagesordnung aufgenommen und auch einstimmig vom Gemeinderat für dringlich erklärt wurden. Die anderen zwei Dringlichkeitsanträge lehnte die ÖVP ab. Genehmigt wurde die Versetzung der Ortstafel von Wetzelsdorf nach Norden um ca. 50 m. Dadurch ist es möglich, dass die Kinder der Siedlung (im Ortsgebiet von Wetzelsdorf) über die neue Brücke zum Dorfhaus und Kindergarten gelangen können. Ebenso wurde beschlossen, dass an der Kreuzung Wieden — Rohrbach (vor dem Haus der Familie Riedl) ein Verkehrsspiegel provisorisch angebracht wird. Dadurch wird diese gefährliche Straßenkreuzung wesentlich entschärft.

Abgelehnt wurden die Anträge zur Verschönerung der Ortstafeln durch Blumenkästen und die öffentliche Aufstellung von Altstoff- und Altschuhsammelcontainern.

Ebenso erachtet es die ÖVP nicht für notwendig, für die Benützung des Internets im Gemeindeamt die Gebühren zu senken bzw. diese aufzuheben. Dieser Vorschlag wurde mit der Begründung abgelehnt, dass die Benützer einverstanden sind, für die Benützung zu bezahlen. Beweise dafür konnten von der ÖVP selbstverständlich nicht erbracht werden.

Ihr Gemeinderat

Bernhard Koller

Dringlichkeitsanträge der SPÖ vom 21. Juli 2000:

- **Verkehrsspiegel (Rohrbach-Wieden bei Fam. Riedl)**
(Von der SPÖ beantragt; eingerichtet; Abstimmung: 8:0)
- **Altstoffsammelcontainer**
(Von der SPÖ beantragt; Abgelehnt von der ÖVP; Abstimmung: 1:7)
- **Altschuhsammelcontainer**
(Von der SPÖ beantragt; Abgelehnt von der ÖVP; Abstimmung: 1:7)
- **Versetzung der Ortstafel Wetzelsdorf um ca. 50 m nach Norden (wegen Gehweg von der Siedlung zum Dorfhaus)**
(Von der SPÖ beantragt; Abstimmung: 8:0)
- **Aufhebung der Intenetbenützungsgebühren**
(Von der SPÖ beantragt; Abgelehnt von der ÖVP; Abstimmung: 1:7)
- **Blumenkästen für Ortseinfahrten**
(Von der SPÖ beantragt; Abgelehnt von der ÖVP; Abstimmung: 1:7)
- **Vorsitz des Prüfungsausschusses an die SPÖ**
(Von der SPÖ beansprucht; Angenommen; Abstimmung: 3:0)

Damit die Zukunft einen Namen hat:





BRUNO
ist der Meinung:

Vor zehn Jahren starb Bruno Kreisky



Am 29. Juli 1990 ist Bruno Kreisky gestorben. Kreisky war der erste sozialdemokratische Regierungschef Österreichs und mit 13 jähriger Funktionszeit der am längsten amtierende Bundeskanzler seit Gründung der Republik. Er war dreißig Jahre in der österreichischen Spitzenpolitik tätig. Als Staatssekretär, Außenmi-

nister, Oppositionsführer und Bundeskanzler von 1970 bis 1983 beeinflusste er maßgeblich die Entwicklung seiner Heimat. Durch seine internationalen Kontakte sicherte Kreisky Österreich auf der weltpolitischen Bühne eine weit größere Beachtung, als bei einem neutralen Kleinstaat üblich ist. Seine analytische Kompetenz war in den Staatskanzleien in Ost und West ebenso gefragt wie auf akademischem Boden.

Die Politik Bruno Kreiskys wird in den Geschichtsbüchern Österreichs ebenso verankert bleiben, wie sein unvergessliches Charisma, welches er ausstrahlte.

Freundschaft



Da Bürgemeista hat unlängst gemeint, er muaf sie in den Gemeinderats-sitzungen teura verkaufen. Da blaue Finanzminister hat ihm glei geholfen. Da kleine Schwarze is im Gasthaus schon teurer worden.

Was gibt es Neues bei Schwarzblau?



„Wolfgangs neues Büro ...“



„Der neue Robin Hood ...“



„Wolfi wäscht Jörgi's Wäsche ...“



„Jörgi's Auslands-offensive ...“

Kleinanzeigen...

... gepflegte **Wohnzimmergarnitur**, bestehend aus 3er-Sofa, 2er-Sofa und einem 1er-Sofa, sowie Tisch.
VB: öS 2.800,— Tel.: 0664/1702193

... ein **Schlafzimmerschrank**, ca. 2 Meter breit, schwarz mit Spiegel und Schiebetüren.
VB: öS 1.500,— Tel. 0676/7077535

... **Modem**, US-Robotics mit AB
VB: öS 700,— Tel. 0664/1702193

HERAUSGEBER

GR Alois Langbauer
GR Dr. Bernhard Koller

SPÖ-Auersbach
Auersbach 105
8330 Feldbach